
Ata no 47 de202l

Aos quatro dias mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinaria, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Guto Bittencourt - PP, sob a Presidência
da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinaria. A Senhora Presidente
colocou em apreciação e votação a Ata 43 de 2027, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Grande Expediente: Dada
a palavra ao Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma Boa tarde a seúora Presidente Eva Mesa e aos
demais colegas, também ao pessoal da assistência. Cumprimentou os Colegas Vereadores Neto e Juliano
pelo retomo nessa casa. PaÍabenizou todos os Servidores Públicos pelo dia 28 de outubro Dia do Servidor
Público. Falou sobre o Novembro Azul e sobre se prevenir. Parabenizou a Secretaria de Saúde e sua
equipe pela volta do Projeto mais Saúde. Pediu também para que as pessoas se cuidem desse vírus.
Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa, agradeceu a Deus, e
por ter retornado desse período de isolamento a qual estava com covid-19. Falou sobre a variante Delta
circulando em nosso município. Pediu para que as pessoas que não frzeram a segunda dose da vacina que
façam, mas mesmo assim pediu para que a população siga se cuidando. Também agradeceu a equipe de
saúde durante esse período de isolamento. Agradeceu aos nobres colegas e a toda população que ligaram
nesse período. Falou que esteve na Rádio Pepita FM onde leu os pedidos e as respostas apresentados em
sessões nessa casa a pedidos dos munícipes, e também falou sobre a Horta Comunitaria. Falou sobre a
Bolsa Família no Brasil. Disse que esteve no Posto de saúde para saber informações em geral. Esteve em
conversa com a Secretaria de Assistência Social e Secretaria de Obras a respeito às obras dos munícipes.
Falou sobre a iluminação nas ruas de nossa cidade. Logo agradeceu o carinho e a gratidão por ter voltado
aos trabalhos. Vereador Nenê Brito - PDT desejou boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa e aos
demais nobres colegas vereadores, e as assessoras da casa. Desejou um bom retorno aos colegas Juliano
Confisco e ao colega Neto Viana a esta casa Legislativa. Relatou sobre seu pedido apresentado em sessão
e logo leu a resposta recebida. Logo Vereador Clemar Biaggi pediu a parte pata falar sobre o assunto da
matéria apresentada pelo Vereador Nenê. Vereador Nenê pediu para que todos de cuidem. Vereador
Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a
Assessoria de Bancada. Iniciou sua fala agradecendo a Deus. Desejou as boas vindas aos colegas
vereadores Neto e Juliano. Logo fez a leitura de um texto da Bíblia. Falou da limpeza no Bairro Promorar.
Falou também sobre o novembro Azul. Pediu para que toda população siga se cuidando usando máscaras,
álcool gel. Parabenizou o funcionalismo onde dia 28 de outubro comemoramos o dia do Funcionário
Público. Pediu para que a Mesa Diretora encamiúe uma Moção de Pesar aos familiares do senhor
Siciliano da Silva Teixeira, que faleceu na madrugada de hoje dia 04-11-2l.Vereador Dimmy Alves -
Progressistas - desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores e
assessoria da casa. Iniciou sua fala desejando um ótimo retomo aos colegas vereadores Neto e Juliano.
Falou sobre o Jogo do Independente que aconteceu no dia 31 domingo, onde disse que esteve
prestigiando, onde foi uma bela partida de futebol, e passaram para a final. Falou do evento realizado na
Rural, a Expolavras que foi um sucesso, e que a economia vem crescendo e acreditar no Agronegócio.
Deixou registrado o dia do Funcionario Público. Falou sobre a Administração que falta planejamento em
algumas secretarias. Falou sobre os quebra molas na cidade. Explanou sobre a obra da escola construída
ao lado do quartel em nosso município. Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma boa
tarde a Seúora Presidente Eva Mesa e aos demais colegas. Deu as boas vindas aos colegas vereadores
Neto e Juliano. Falou que esteve prestigiando o jogo do Independente no domingo, onde o Vereador
Dimmy relatou em sua fala, e falou de varias pessoas visualizando o jogo online. Deixou registrado sobre
a obra da ERS 473 sobre o asfaltamento. Veread Delabary - Progressistas - desejou Boa
tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais legas vereadores, assessoqia da casa. Relatou a
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voltas dos colegas vereadores Neto e Juliano, graças a Deus estão de volta ao nosso convívio e ao seu
trabalho. Relatou sobre as respostas das matérias apresentadas em sessão ordinaria. Falou também sobre
as faixas de pedestres na cidade. Debateu sobre o assunto do Hospital em nosso município, onde disse que

o Executivo não consegue resolver. Parabenizou os funcionarios pelo Dia do Funcionalismo Público pelo
dia ocorrido no dia 28 de outubro do corrente ano. Falou da Expolavrus2)2l.Vereador Juliano Confisco

- Progressistas - desejou uma boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa, e aos demais colegas.
Agradeceu a todos pelo carinho e pelas palavras. Disse que pegou o nonovirus, mas que fez o tratamento
certiúo e esta tudo bem. Parabenizou o Independente onde prestigiou o jogo digno de uma fltnal,
juntamente com os colegas Guto e Dimmy. Parabenizou os seus colegas servidores públicos, pelo dia 28

de outubro dia do Funcionario Publico. Falou ao Vereador Nenê Brito que pode contar com ele, e que

vamos à luta com os demais vereadores. Deixou os sentimentos a família do Senhor Seciliano Soares.
Falou da agenda que irá cumprir juntamente com o Vereador Renan Delabary, onde farão uma visita até

a Secretaria da Segurança Pública na cidade de Porto Alegre-rs. Também falou sobre a operação
Mercúrio em nosso município. Considerações Finais: Vereador Clemar Biaggi - PTB falou de alguns
assuntos polêmicos sobre seu partido. Vereador Neto Viana - PT disse que se esqueceu de citar o assassinato da
Bolsa Família que irá entrar o Auxilio Família. Falou da PEC que foi aprovada ontem. Falou que segue a luta
contra o genocida Bolsonaro. E pediu para que a população se cuide. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma
ótima semana a todos, e uma boa tarde e um retorno as suas casas. Vereador Adilson Seixas - PDT deixou uma
mensagem de Deus em áudio. Vereador Dimmy Alve - PP agradeceu a palavra. Vereador Guto Bittencourt -
PP deixou registrado sobre a Secretaria de Agricultura que é umas das secretarias mais importantes, onde os
pequenos produtores e agricultores utilizam as máquinas e disse que o Partido Progressista está sempre à

disposição. Falou sobre a economia no Brasil. Vereador Renan Delabary- PP deixou o sentimento à família do
Senhor Siciliano Soares e também a família do Senhor Cirilo tio do nosso colega Nenê Brito. Cumprimentou o
Senhor Ricardo do Independente e pelo espetáculo jogo que aconteceu em nosso município. Vereador Juliano
ConÍisco - PP deixou uma boa tarde e um bom final de semâna a todos. A vereadora Presidente Eva Mesa-
MDB Logo desejou a todos para que retornem para suas residências com a proteção de Deus. E logo deu por
encerrada a Sessão Ordinrâria. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do
Sul, 04 de novembro de 2021.
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